

Compte rendu de l'assemblée du 16 janvier 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée; MM. Ainey, Dupuis, Lachapelle et Godfrey.

Les minutes sont lues et confirmées.

1.—Soumis un rapport de l'Inspecteur des Bâtisses, au sujet de l'application de MM. Geo. Marcil & Cie, pour approbation par le Conseil, du plan d'un édifice de dix étages, demandant la permission d'amender son rapport en date du 26 décembre 1912.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

2.—Après considération des rapports des experts et des avocats de la Cité, il est

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à payer les réclamations suivantes à même le fonds de réserve:

Théodule Marcotte—Enfant blessé par explosion de mine	\$ 200.00
L. Beauvais—Porte et vitre brisées	7.50
Mlle A. Gagnon—Accident d'automobile	10.00
Dame Rébecca McCrae—Chûte sur le trottoir	1,100.00
Frais à McLennan, Howard & Co.	727.42
Félix Marcil—Perte de salaire	137.75
Hôpital St-Jean-de-Dieu—Compte pour charbon et boyaux endommagés	350.00

In re réclamation Félix Marcil, pour perte de salaire, il est

Résolu: Conformément à la recommandation du Département en Loi, d'attirer l'attention des chefs des différents départements sur le fait que, quand le rapport du médecin fixe une certaine période que la maladie de tel ou tel employé devra durer, ils devraient noter la chose et avertir le médecin de nouveau, quand cette période est expirée, et que l'employé n'a pas repris le travail.

4.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant un plan des résidus de terrain expropriés pour l'ouverture du Boulevard Saint-Laurent, entre la rue Notre-Dame et la rue des Commissaires.

Déposé pour références ultérieures.

5.—Son Honneur le Maire soumet au Bureau la demande pressante du Président de l'Ecole Ménagère, pour une subvention de ladite école.

Résolu: D'informer le Président de l'Ecole Ménagère que sa demande sera prise en considération en même temps que les autres, lorsque le Bureau des Commissaires disposera du montant mis à sa disposition à cette fin.

6.—Soumis le rapport des opérations du Bureau des Commissaires des Incendies durant l'année 1912.

Déposé aux archives.

7.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$21,789.40, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

8.—Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant la passation d'un contrat avec l'Hôpital des Incurables, concernant les malades placés par la Cité audit hôpital.

Résolu: D'autoriser le Directeur de l'Assistance Municipale à négocier avec les soeurs, pour leur faire accepter les conditions qu'il suggère dans son rapport.

9.—Résolu: De demander au Chef du Département des Incendies si le poste de Notre-Dame de Grâce sera prêt pour le 1er mai, et si la Ville peut donner avis aux propriétaires qu'elle abandonnera à cette date le local actuellement occupé comme poste.

10.—Soumis un rapport du Surintendant de Police, sur une lettre de M. F. L. Wanklyn, concernant les voitures des cochers qui stationnent à la Gare Windsor.

Résolu: De transmettre copie dudit rapport à M. Wanklyn.

Report of meeting held on the 16th January 1913, p.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée and Messrs. Ainey, Dupuis, Lachapelle and Godfrey.

The minutes were read and confirmed.

1.—Submitted a report from the Building Inspector, anent the application from Messrs. Geo. Marcil & Co., for the approval by the Council of the plan of a ten story building, asking that he be allowed to amend his report, dated the 26th December 1912.

Resolved: That said matter be referred to the Law Department for a report.

2.—After considering reports from the City experts and the City attorneys, it was

Resolved: That the City Treasurer be authorized to pay the following claims out of the reserve fund:

Théodule Marcotte—Child injured by the explosion of a mine	\$ 200.00
L. Beauvais—Door and glass broken	7.50
Miss A. Gagnon—Automobile accident	10.00
Mrs. Rebecca McCrae—Fall on the sidewalk	1,100.00
Cost to McLennan, Howard & Co.	727.42
Félix Marcil—Loss of salary	137.75
St-Jean de Dieu Hospital—Account for coal and for hose damaged	350.00

3.—In re claim of Félix Marcil for loss of salary, it was

Resolved: As per the recommendation of the Law Department, that the attention of the heads of the different departments be called to the fact that, when the physician's report fixes a certain period during which the illness of an employee may last, they should take note thereof and again notify the physician when such period has expired, and the employee has not resumed his work.

4.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting a plan of the residues of land expropriated for the opening of St. Lawrence Boulevard, between Notre-Dame and Commissioners streets.

Laid on the table for further consideration.

5.—His Worship the Mayor submitted to the Board an application from the President of "L'Ecole Ménagère", for a grant to said school.

Resolved: That the President of "L'Ecole Ménagère" be informed that his application will be considered at the same time as the others, when the Board of Commissioners shall distribute the amount placed at their disposal for such purposes.

6.—Submitted the report of the Fire Commissioners for the year 1912.

Filed of record.

7.—Submitted warrants verified by the City Comptroller amounting to \$21,789.40, as per list certified.

Resolved: To authorize the payment thereof.

8.—Submitted a report from the Director of the Municipal Assistance, recommending that a contract be passed with the Hospital for Incurables, concerning the patients placed by the City in said Hospital.

Resolved: That the Director of the Municipal Assistance be authorized to confer with the Sisters in order to obtain their consent to the conditions set forth in his report.

9.—Resolved: To ask the Chief of the Fire Department if the station of Notre-Dame de Grâce will be ready for the first May, and if the City can notify the proprietors that it will quit on that date the quarters now occupied as a station.

10.—Submitted a report from the Superintendent of Police, on a letter from Mr. F. L. Wanklyn, concerning the cabs stationed at Windsor Depot.

Resolved: That a copy of said report be transmitted to Mr. Wanklyn.